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StuRaMed-Protokoll – 06.10.2008 

Anwesende: Peter Buske, Mirko Wegscheider, Claudia Billing, Julia Dünnebeil, Julia Hackel, Desiré 

Brendel, Thomas Pankau, Stefan Kupietz, Anne Kaun, Janina Märker 

 

Redeleitung: keine 

 

Protokoll: Birthe Becher 
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TOP 1: Kommissionen 

Forschungskommission 

Désiré berichtet über die Forschungskommission vom 06.10.08. Es wurden große finanzielle Mittel 

für das LIFE- Projekt eingeworben, mit denen Studien über Zivilisationskrankheiten und ihrer 

genetischen Ursachen an der Medizinischen Fakultät finanziert werden können. Prof. Thiery warnt 

davor, dass bei diesem Anschub für die Forschung die Lehre nicht leiden darf. Einige Vertreter des 

StuRaMed werden sich demnächst deswegen mit ihm zusammensetzen (Désiré, Jan, Birthe, ??). Das 

nächste Research- Festival soll am 12.12.08 im Max-Bürger-Zentrum stattfinden. 
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Der nächste Workshop der Reihe „How to write a Medical Paper“ (in Zusammenarbeit mit ILM und 

StuRaMed) muss leider auf Dezember verschoben werden.  

Fakultätsrat 

Fakultätsratswahl: Birthe berichtet von der Konstituierenden Sitzung des Fakultätsrats, die am 

01.10.08 stattfand. Am 13.10.08 soll in einer weiteren Sitzung der neue Dekan gewählt werden. 

 

TOP 2: BVMD- Bundeskongress 
Für den BVMD- Bundeskongress sollten noch Geld- und Sachspenden zusammengetragen werden. In 

der Hoffnung, auch von den Ordinarien der Kliniken und Institute Unterstützung zu bekommen, 

hängt eine Liste im Büro aus, in die sich bitte jeder eintragen soll. Zur nächsten Sitzung am Montag, 

13.10. sollte sich jeder eingetragen haben. Karo wird gebeten, die Liste mit den erforderlichen 

Sachspenden über den Verteiler zu schicken. 

 

TOP3: StuRaMed- Shirts: 
Désiré hat ein Angebot eingeholt, nach dem der Preis ca. 20 € pro Shirt betragen würde. Für den 

BVMD- Bundeskongress wäre es schon sinnvoll, wenn jeder Fachschaftsvertreter so ein Shirt tragen 

würde. Wobei 20€ leider recht viel Geld ist. Eine Idee wäre, im Rahmen des Bundeskongresses auch 

bei den Ordinarien nach einer Spende für die Shirts zu fragen. Thomas wartet noch auf Angebote von 

"spreadshirt" und "mrcotton". 

 

TOP 4: Ersti-Tage 
Claudia sucht und findet freiwillige Helfer für die Glühweinausgabe zur Kneipentour und für das Ersti-

Frühstück. Beginn des Brötchenschmierens ist 7:30 Uhr (09.10.08) im Foyer der Anatomie. Um beim 

Frühstück Fotos des Volleyballturniers zu zeigen, wird der Beamer gebraucht. Thomas kümmert sich 

um die Technik. 

Das Volleyball-Team des StuRaMed braucht noch 2 Spieler. Wer Lust hat, kommt am 08.10. um 14:00 

Uhr mit Sportsachen ins No Limits. 

Birthe ergänzt, dass die Ersti-Endoskope am 07.10. um 09:30 Uhr in den HS Anatomie geliefert 

werden. 

 

TOP 5: Erklärbärstunden: 
1. Semester: in den Erstitagen und als Wiederholung am 20.10.08 

5. Semester: am 27.10.08, 18:00 Uhr HS Kopfkliniken 
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7. Semester: Soll es die dieses Jahr geben? Désiré wird Jan fragen, ob er sie halten möchte 

 

TOP 6: Finanzen 
Die Abrechnung ist fast fertig. Es sind auch alle ausstehenden Beträge eingegangen außer dem 

Teilnehmerbeitrag am FSR- Wochenende WS 07 von Christian Escher. 

Mit Beginn des Haushaltsjahres hat sich die Kontoverbindung des FSR Medizin geändert.  Das 

Bankhaus Reuschel Konto wird zu Gunsten eines Sparkassenunterkontos des StudenInnenrates 

aufgelöst.  Leider ist dieses vermutlich erst ab Mitte Oktober komplett arbeitsfähig, so dass wir 

zurzeit ein Problem haben, offene Rechnungen zu begleichen.   

 

Anschließend wurde ein neuer Finanzer gewählt, da Julia Dünnebeil kein gewähltes Mitglied des 

StuRaMed im nächsten Jahr mehr ist und darum die Aufgabe des Finanzers nicht mehr ausführen 

kann. In einer geheimen Wahl wurde über die Kandidatin Janina Märker abgestimmt. Mit einer 

eindeutigen Mehrheit (10/0/1) wurde sie als neue Finanzerin bestätigt. 

 

Sonstiges 

Workshopreihe 

Claudia regt an, in der nächsten Sitzung die Workshopreihe des StuRaMed neu zu planen. Es sollte 

sich dann ein Hauptverantwortlicher dafür finden. (Christoph, Annika K.?) 

Studienplatztausch 

Anne wird sich erkundigen, wie ein Studienplatztausch an der Uni-Leipzig organisiert wird, damit wir 

die in letzter Zeit sehr häufigen E-Mails diesbezüglich qualifiziert beantworten können. Désiré 

möchte so häufig auftretende Themen auf dem nächsten FSR- WE besprechen. 

Hochschulmedizingesetz 

Thomas sagt, dass ein Termin mit Gerald zur Besprechung des neuen Hochschulmedizingesetzes am 

13. 10. um 10:00 Uhr im Büro stattfindet.  

 


